



195 Jahre Kreissparkasse Gotha: Ein starker Partner für unsere Region!

Description

Liebe Leserinnen und Leser,

der 1. Mai ist ein besonderer Tag für unsere Gemeinschaft in und um Gotha. **Wir feiern ein beeindruckendes Jubiläum: 195 Jahre Kreissparkasse Gotha!**

Ein Anlass, um zurückzublicken, die gegenwärtige Bedeutung zu würdigen und mit Zuversicht in die Zukunft zu schauen.

Die Geschichte der Kreissparkasse Gotha reicht weit zurück. Am 1. Mai 1830 öffnete die Sparkasse für das Herzogthum Gotha ihre Tore, nachdem engagierte Bürger bereits im Jahr zuvor den Grundstein für diese wichtige Institution gelegt hatten. Aus bescheidenen Anfängen hat sich eine moderne und leistungsstarke Sparkasse entwickelt, die tief in unserer Region verwurzelt ist.

Dieses 135-jährige Jubiläum ist nicht nur ein Blick in die Vergangenheit, sondern vor allem eine Würdigung der Kontinuität und des Vertrauens, das die Kreissparkasse über Generationen hinweg genießen durfte. Sie hat wirtschaftliche Auf- und Abschwünge miterlebt, sich stetig weiterentwickelt und ist doch ihren Kernwerten treu geblieben: Nähe zu den Menschen, Förderung der regionalen Wirtschaft und ein starkes Verantwortungsbewusstsein für die Gemeinschaft.

Ein herzliches Dankeschön gebührt dem gesamten Team der Kreissparkasse Gotha, angeführt von dem Vorstandsvorsitzenden Herrn Jörg Kriegelstein und dem Vorstandsmitglied Herrn Peter Rüsseler. Ihre Führung und das Engagement jedes einzelnen Mitarbeitenden tragen maßgeblich dazu bei, dass die Kreissparkasse ein verlässlicher Partner für Privatpersonen, Unternehmen und Institutionen in unserer Region ist. Die tägliche Arbeit, die Fachkompetenz und das persönliche Engagement schaffen eine Vertrauensbasis, die in der heutigen Zeit von unschätzbarem Wert ist. Besonders hervorheben möchte ich die enge Verbindung der Kreissparkasse zum regionalen Gewerbe und Mittelstand. In meiner Rolle als ehemaliger Vorsitzender des Gothaer Gewerbevereins (bis Mai dieses Jahres) hatte ich das Privileg, diese Partnerschaft intensiv zu erleben. Die Zusammenarbeit mit dem Vorstand um Herrn Kriegelstein war stets von Offenheit, Zuverlässigkeit und einem gemeinsamen Ziel geprägt: die Stärkung unserer lokalen Wirtschaft. Die Kreissparkasse war nicht nur ein Finanzdienstleister, sondern ein aktiver Gestalter und Unterstützer unserer regionalen

Entwicklung. Ihre Mitgliedschaft im Gewerbeverein und die Teilnahme an unseren Initiativen zeugten von einem tiefen Verständnis für die Bedürfnisse der Unternehmen vor Ort.

Doch das Engagement der Kreissparkasse Gotha reicht weit über die reine Wirtschaftsförderung hinaus. Sie ist ein integraler Bestandteil unseres sozialen und kulturellen Lebens. Die Unterstützung zahlreicher Sportvereine ermöglicht es unserer Jugend, sich zu entfalten und Gemeinschaft zu erleben. Die Regionalstiftung der Kreissparkasse Gotha ist ein leuchtendes Beispiel für gelebte Verantwortung. Mit ihrem unermüdlichen Einsatz gibt sie Hoffnung und leistet wertvolle Unterstützung in verschiedenen Bereichen unseres Gemeinwesens.

Dieses Engagement zeigt, dass die Kreissparkasse weit über den kurzfristigen Erfolg hinausdenkt und eine langfristige Perspektive für Gotha und seine Menschen verfolgt.

Und nun steht ein weiteres wichtiges Ereignis vor unserer Tür: der [Thüringentag](#)! Ich freue mich sehr, dass sich die Kreissparkasse Gotha finanziell und aktiv an diesem bedeutenden Landesfest beteiligt und auf dem unteren Hauptmarkt mit ihrer [Finanzmeile](#) präsent sein wird. Dies ist eine großartige Gelegenheit für alle Gothaerinnen und Gothaer, aber auch für die zahlreichen Besucher unserer Stadt, die Kreissparkasse hautnah zu erleben und sich über ihre vielfältigen Angebote zu informieren.

Es ist mir jedoch ein besonderes Anliegen, all jene Vertreter der Gothaer Vereine und Verbände anzusprechen, die in den vielen Jahren von der Kreissparkasse Gotha so wertvolle Unterstützung erfahren haben. Nutzen Sie diese Chance, besuchen Sie die Finanzmeile auf dem unteren Hauptmarkt und sagen Sie [Danke](#)! Ein aufrichtiges Dankeschön für ein Engagement, das oft im Hintergrund wirkt und doch so ungemein wichtig für das Funktionieren unseres Gemeinwesens ist. Ein Dank, der aus meiner Sicht viel zu häufig untergeht für eine Unterstützung, die keineswegs selbstverständlich ist.

Für mich persönlich war die Zusammenarbeit mit der Kreissparkasse Gotha stets eine Bereicherung. Das offene Ohr für die Anliegen des Gewerbes, die konstruktiven Gespräche und die Bereitschaft, gemeinsam neue Wege zu gehen, haben diese Partnerschaft so wertvoll gemacht. Das Vertrauen, das uns als Gewerbeverein entgegengebracht wurde, und die aktive Teilnahme der Kreissparkasse an unseren Bemühungen haben einen spürbaren positiven Einfluss auf unsere Region gehabt.

Das 135-jährige Jubiläum ist somit nicht nur ein Fest für die Kreissparkasse selbst, sondern für die gesamte Gothaer Gemeinschaft. Es ist ein Anlass, Danke zu sagen für die Verlässlichkeit, die Partnerschaft, das Engagement und die tiefe Verbundenheit mit unserer Heimat. Und der bevorstehende Thüringentag bietet eine wunderbare Gelegenheit, dies auch persönlich auszudrücken.

Auf viele weitere erfolgreiche Jahre der Zusammenarbeit, in denen die Kreissparkasse Gotha weiterhin ein starker Partner für unsere Region bleibt!

Category

1. Allgemein
2. Business
3. Gewerbeverein

4. Statements / Reden

Date

01.02.2026

Date Created

28.04.2025

Author

adoetsch